

DEPORTES

La San Silvestre Salmantina ya calienta motores para su trigésimo octava edición

La cita tendrá lugar el lunes 26 de diciembre con salida y llegada en el paseo de San Antonio

SERGIO VILLARDÓN

2 de noviembre de 2022 (21:12)

8 COMENTARIOS



Presentación de la XXXVIII San Silvestre Salmantina. Fotos Andrea M.

Una de las citas con más solera dentro del atletismo salmantino es la San Silvestre. Año tras año, el colegio San Estanislao de Kotska organiza una de las pruebas con mayor aceptación del calendario provincial y también una de las últimas del año.

El próximo lunes, 26 de diciembre, el paseo de San Antonio servirá como inicio y final de la trigésimo octava edición de la carrera. Las inscripciones podrán realizarse desde este mismo jueves. Habrá un total de 7.887 dorsales disponibles con un precio de once euros para el recorrido D y de cinco euros para los recorridos A, B y C.

Las pruebas menores (recorridos A, B y C) tendrán sus salidas a las 11:30, 11:50 y 12:10 horas. Mientras que la prueba absoluta recibirá el pistoletazo de salida a las 12:30 horas. Por delante un recorrido de diez kilómetros para dirimir el ganador de la edición número 38.

La cuantía de los premios en metálico para los cinco primeros clasificados, tanto de la categoría femenina como masculina, de la carrera D es: primer clasificado 2.000 euros; 2º 1.000 euros; 3º 500 euros; 4º 400 euros y 5º 300 euros.

Por su parte, el alcalde de Salamanca, García Carbayo, presente en la presentación, ha hecho hincapié en la "mala suerte" del pasado año cuando no se pudo celebrar la San Silvestre. Una decisión por aquel entonces "correcta", en palabras del edil, que ahora señala "expectación y más ilusión que nunca" de cara a esta nueva edición.



¿Quieres mantenerte informado de todo lo que pasa en Salamanca?